



Doña Sofía preside el simposio internacional «Avances en la investigación del Alzheimer»

La Reina Sofía presidió ayer el acto de inauguración del IV simposio internacional «Avances en la Investigación Socio-Sanitaria en la Enfermedad de Alzheimer», celebrado en el Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfermedad de Alzheimer y otras Demencias, con sede en Salamanca.

Al acto asistieron, entre otros, la secretaria de Estado de Servicios Sociales e Igualdad en funciones, Susana Camarero; la consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades, Alicia García; el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, y el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco.



Doña Sofía en el simposio «Avances en la investigación del Alzheimer» D. ARRANZ

El encuentro contó con expertos internacionales de países como Suecia, Argentina o Portugal con el objetivo de mostrar nuevas vías para

«reducir la prevalencia, la incidencia y los efectos del alzheimer, así como mejorar los tratamientos, las perspectivas y la calidad de vida de

los enfermos y sus familias».

Susana Camarero destacó la labor desempeñada por investigadores y profesionales en centros como el de Salamanca, del que ha dicho que es «puntero» para hacer frente a una enfermedad «tan cruel y devastadora».